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Summer Camp特集号
8月１日(月)～３日(水)に、フロンティア科独自の行事である恒例のサマーキャンプ（通称サマキャ

ン）を行いました。当初の計画では２泊３日を予定していましたが、コロナ禍により、

１日目：むかばき青少年自然の家、２日目：日向高校、３日目：大学訪問
と日帰りにて実施をしました。制限の多い中ですが、充実した３日間を過ごすことができました。

サマキャンでは、１年生から３年生まで縦割りで班編成をし、１日目、２日目は学習会やイニシア
ティブゲームを、３日目は１、２年生は宮崎国際大学、３年生は九州保健福祉大学のご協力で模擬授業
を受講させていただきました。

開講式 学習会

食事はバイキング方式

イニシアティブゲーム③イニシアティブゲーム②

イニシアティブゲーム①

『俺たちは家族』

学習会では、異なる学年の班員と一緒
に勉強することを通して、絆を深めること
ができました。分からないところは先輩が
優しく教えてくれ、先生方から教わるのと
は違い、新鮮でした。逆に、後輩に頼られ
ることはとても嬉しく、教えている自分も
学ぶことが多くありました。

【２年 橋口柚月】

一番印象に残っているのは、先輩方との
交流です。午前中の学習会では、分からな
い問題を優しく教えてもらい、効率的な勉
強ができましたし、午後のイニシアティブ
ゲームでは班員と協力しながら活動できた
ので一気に距離が縮まりました。とても充
実した時間を過ごすことができました。

【1年 山本寧子】

2日目の座談会では、初めに課題型学習につ
いて話しました。一年生から、疑問や不安に
思っていることなどを積極的に質問してくれま
した。また、学校生活についても話しました。
1、2年の授業の違いや学校行事やテスト勉強な
ど沢山話すことができました。普段後輩と話す
機会もあまりないので、とても楽しかったです。
この時の話がこれからの学校生活に役立ってい
たら嬉しいです。 【３年 甲斐ひなた】
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F科説明会を行いました。

宮崎国際大では、１年生と２年
生がペアになり、それぞれの選ん
だ国について発表しました。１年
生は皆、自分たちが考えもしない
ような発想があり、とてもいい刺
激になりました。また、他の班の
発表はレベルが高く、先輩、後輩
が協力して行うことができました。
今回の訪問でプレゼンの仕方や

英語の重要性について学べました。
【２年 日髙里空】

３日目は大学訪問 ～宮崎国際大・九州保健福祉大～

７月に各中学校に訪問し、フロンティア科の説明会を
行いました。日程の調整や保護者・生徒への連絡など各
中学校のご協力に感謝します。
説明会では、生徒たちが作成したスライドと動画で日

向高校フロンティア科の特色と魅力をプレゼンし、その
後の座談会では和気あいあいとした雰囲気の中、高校で
の生活や学習について、高校受験のときに自分たちが取
り組んだことなど、中学生の皆さんと話をすることがで
きました。参加してくれた中学生の皆さんの進路選択の
一助になれば幸いです。

【訪問させていただいた中学校】
・財光寺中学校 ・門川中学校
・美々津中学校 ・東郷学園
・富島中学校 ・日向中学校
・平岩小中学校 ・西郷義務教育学校
・大王谷学園

２日目の座談会３学年混合の班
を作り、課題型学習について質問
やアドバイスをしたり、今後の高
校生活について話をしました。
余った時間にはカードゲームをし
たりと、楽しく過ごしました。
サマキャンのお陰で先輩や後輩

と仲良くなれたと思います。
【２年 黒澤 柊真】九州保健福祉大での様子①

九州保健福祉大での様子② 宮崎国際大での様子①

宮崎国際大での様子②

宮崎国際大での様子③

学習会は本当に内容の濃いものに
なりました。まだ高校での学習に慣
れず、学習に対して不安を持ってい
ましたが、先輩たちが優しく接して
くれ、学習の悩みを気軽に相談する
ことができ、一掃することができま
した。このような機会があって本当
に良かったです。

【１年 淡路 佳亮】

宮崎国際大では、ほとんど英語
での授業の中、２年生の先輩に
色々教わりながら、プレゼンを作
り上げました。先生方の話は興味
深く、大学での講義のイメージも
出来て充実した時間を過ごすこと
ができました。各班の発表を聞い
て海外への興味も広がりました。

【１年 米良明咲】

サマキャンで一番良かったのは、
先輩方の話をたくさん聞けたこと
です。イニシアティブゲームや座
談会、大学でのプレゼンと学年を
超えた交流の場がたくさんありま
した。特に今後の課題型学習の流
れや発表会の様子などを聞けたの
で、今後の活動に活かしていきた
いです。 【１年 金丸カノン】

九州保健福祉大学での講義では、
自分の知らなかった動物看護師と
いう職業を知れただけでなく、愛
護動物と私たちが共生するために
必要なことを専門的な側面から学
べました。自分の将来に繋がる深
い学びが得られました。また、大
学の講義を受けらたことは、貴重
な経験になりました。

【３年 黒木美月】

コロナ禍で宿泊がなくなりまし
たが、友人と共に勉強に取り組ん
だり、他学年の生徒と交流を深め
たりすることで、楽しい思い出を
作ることができました。また、大
学訪問で、勉強に対するモチベー
ションも上げることもできました。
今回得た様々な経験をこれからの
勉強に活かし、受験を勝ち抜ける
ようにしたいです。

【３年 黒木美月】


